
 

 

２０２３年 １２月２１日発行 会報第１１７３号 

今週のプログラム 

（2023年 12月 21日 第 1173回例会） 

 

クリスマス例会 

 

担当：山本 友亮 親睦委員長 

 

次回のプログラム 

（2024年 1月 11日 第 1174回例会） 

 

新年例会 

 

担当：山本 友亮 親睦委員長 

第１１７２回例会 （２０２３年 １２月１４日）の記録 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

先日の 12 月 8 日（金）9 日（土）の 2 日間に亘って開催されました「第 2660 地区の地区大会」 

皆様ご参加有難うございました。12 月 8 日に 2022-2023 年度 100％「ロータリー財団寄付」の 

バナーを頂いていますので、ご披露いたします。事務局にて保管致します。 

次に、正式な形で皆様にお諮りした訳ではありませんが、先日フィジー共和国大使館のクレラ・ 

サブ様よりメールの合ったラグビー留学生の依頼ですが、詳細をご説明いたします。 

大分県の高等学校へ 2024 年 4 月から入学する予定で話が進められていく中で、どうも双方に行き

違いがあり、高校の方では 2 名、フィジー側は 3 名と理解していて、結局 1 名があぶれた形になっ

たという事です。それ以降の経緯は、本日、私から大使館に連絡を入れましたらどうやら新潟県の

高校に 1 名が進むことになったとの事で、そのような方向になった様です。従って現状当方では 

特に何もしなくても良くなりましたのでご報告いたします。 

さて、次週の「クリスマス例会」に関してつい先程、関西大学 山本 英一様よりメールを頂き、

2013 年の「留学生との交流会」に参加した「段 瑶」様が参加して頂けるとの事です。段様は、現

在 京都外国語大学で事務職員としてお勤めとの事です。従いまして現在の段階では、ウクライナ

からの留学生が 2 名、先日の「留学生との交歓会」に参加の留学生が 3 名さらに段様が参加される

との事ですので、留学生及び元留学生の合計は、6 名となります。当日は、親睦委員長の山本 友亮

委員長の御発案でプレゼント交換を予定しています、皆様 ご準備宜しくお願い申し上げます。 

楽しい例会になりそうです。それでは、本日も宜しくお願い致します。 

                



  
＜本日のお客様＞ な し  

＜出席報告＞       黒川 彰夫 SAA  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 0 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率          50.00％ 

   

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪日も風も星も♪ 

＜本日のピアノ曲＞    近藤 美里さん 

1． ママがサンタにキッスした 

2． ひいらぎ かざろう 

3． ジングルベル 

4． 神の御子は 

5． サンタが町にやってくる 

6． We Wish You A Merry Christmas 

＜幹事報告＞                             水島 洋 幹事 

１．地区ガバナー・地区大会実行委員長より、地区大会出席に対するお礼状が届きました。 

２．茨木西 RC より創立 30 周年記念式典出席に対するお礼状が届きました。 

３．千里 RC より創立 50 周年記念事業・式典・祝宴 DVD が届きました。 

４．大阪アーバン RC より創立 10 周年記念誌が届きました。 

 

DVD・記念誌は事務局に保管しておりますので、ご覧になられる方は事務局までお知らせ下さい。 

 

＜ＳＡＡ報告＞                             黒川 彰夫 SAA  

 

※ロータリー財団 

藤田会員       次週 クリスマス例会です。皆様 宜しくお願いします。 

水本会員       12 月？ 暖かいですね。 

柳原会員       1 年ももうすぐ終わりです。 

黒川会員       カゼです！！ 

高尾会員       コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

藤田会員       地区大会 皆様ありがとうございました。 

山本(雅)会員      コメントなし 

 

※メイプル基金 

山本(友)会員      今夜もよろしく御願いします。 

柳原会員       これから、忙しくなります。 

水島会員       コメントなし 



 
《3分間卓話》     テーマ『こんな 1年でした』 

水本会員 

2023 年は私にとって、出会いと別れの多い一年でした。2023 年 1 月 10 日に６人目と７人目の

孫（双子）が長男に誕生。男の一卵性双生児でまだ見分け方がハッキリ分かっていません・・・

が、可愛くて面白いです。 

６月には関西大学教育後援会のＯＢの方々の組織である「千寿会」という組織の会長を仰せ 

つかり多くの出会いがありました。 

また、別れは 10 月にコーギー（16 歳）、11 月にチワワ（17 歳）と相次いで愛犬が亡くなり 

残っているのはヨークシャーテリア（15 歳）ラブラドールレトリバー（8 歳）の２匹になり 

現在年寄り３名 老犬２匹の少し寂しい生活になりました。 

最後に唯一の趣味でありますゴルフですが、12 月 24 日最終で通算４９ラウンド 

平均スコアが 98 になりました。来年は練習に力を入れて苦手を克服していきたいと思っており

ます。2024 年も今年以上素晴らしい出会いがある事を願っております。 

 

柳原会員 

私のお客さんで 85 才で運転免許取り消しになった方がおられます。飛び込みで実地試験に 

合格することは非常に難しく、ほとんどの人がまた一から教習所に通うのですが 

この方は飛び込みで 15～6 回受験して、何と合格されました。この方の元気をもらいたいと 

常日ごろ思っております。 

 

高田会員 

年末年始 ロードサービスはずっとやっていますが、修理工場は完全に休みになります。 

お正月に自動車事故に遭うと困る方がほとんどなのですが、私にとりましては、職業柄 

非常にありがたいところです。 

 

山本 雅之会員 

今年、２月１８日に人生初のスノーボードに挑戦したが、何度も転倒し腰を痛めてしまう。 

そして、２月２５日大阪マラソンの前日、受付へとバイクで行った帰り道、南港で転倒し、 

またしても腰と膝を強打してしまい、結局、翌日の大阪マラソンは走れずじまい。 

そこから７か月間走れず、と言うか、走らずにおり、１２月の NAHA マラソンに向け、 

９月より練習を再開していたものの、スタートしてから４，５ｋｍで足が攣り、その後、 

ずっと脚の痛みに耐え続けながらも何とか完走。NAHA は１２回目、フルマラソンとしては 

２６回目となる完走を果たしました。 

会社の方は、今年５０周年を迎えると同時に、本社を移転、何かと大変な１年でした。 

    



 
高尾会員 

私が２１才・妻が１９才の時に友人の紹介で出会いました。共に大学生で、３年の交際を経て結婚を

することになりました。若い時は従順な妻で、3 人の子供に恵まれ楽しい家庭でした。結婚して 

50 年を迎え、子供達も独立していき今では妻と二人きりの人生を送るようになりました。 

先日、65 才で定年になり妻から離婚を申し込まれるという映画を見ました。衝撃的でした。 

「定年退職して離婚を言われる男性とは」 

（１） 一日中、家に居ることが多い。（２）朝・昼・夜の食事を妻に作らせる。 

（２） 掃除・洗濯・炊事を一切しない。（４）妻の意見を一切聞かず自分の意見を通す。 

（５）ありがとう・ごめんね・愛している を言わない。 

（１）～（５）程では無いと、自分では思っていますが・・・そこで、今まで自分が何を出来ていた

かチェックしてみました。 

① あることが有って、約 30 年前妻に可愛いね・可愛いねと言い続けました。また、友人にも私の

妻は可愛いですよと言い続けました。そうすると、ある時妻が可愛くなっていたのです。 

言い続けることは大切です。 

② 約３０年前から、誕生日と結婚記念日にバラとケーキをプレゼントしています。 

しかし、これだけでは駄目だと気付きました。これからは、以下のこともしようと思います。 

③ 会社を息子達に任せたが、出来るだけ会社に行こう。 

④ 妻の趣味や時間を尊重し、軽食は自分で作ろう。 

⑤ 妻の意見を尊重し、家事で、出来る事を一つずつ増やしていこう。 

１０月２８日が 50 周年でした。 

妻が望んでいた、結婚式依頼の写真を撮りました。 

神主と巫女の服装は、千里メイプルＲＣ渡邊ご夫妻のご提供で着付けもご夫妻がスタジオまで 

こられて、して頂きました。渡邊ご夫妻には、貴重なお時間を頂き感謝をしています。 

    

 

水島会員 

少し古い話になりますが、2011 年の東日本大震災の直後に開かれた東北楽天イーグルスの開幕戦で

嶋キャプテンは「見せましょう、野球の底力を」と感動的なスピ-チをされました。 

しかし私はその「野球の底力」の意味を理解できませんでしたが、先日の阪神タイガースとオリック

スの優勝パレ-ドに 100 万人の人達が集まり、岡田監督や選手の姿に狂喜乱舞し涙する姿を見てその

意味が分かりました。野球に 100万人の人達に喜びを与え、幸せにする力がある事を。 

今年はいい一年でした。来年も是非ともあのパレードを見たいものです。 

 



 
山本 友亮会員 

今年は 64 歳の歳だったのですが、急激に衰えを感じたことがゴルフの腕前です。 

今までもたいした腕前ではなかったのですが、本当に急激にスコアが悪化しております。 

今年は最悪のスコアが１２１でありました。 

初めて参加した銀行さんのコンペで初対面の方ばかりのパーティーにてバンカーの脱出に 

８打かかってしまったことや、シャンクが止まらなくて１２１も叩いてしまったことなどが 

ありました。 

１１月にゴルフに行った時にキャディさんが男性のプロを目指している方だったので 

シャンクは矯正してもらえましたが、バンカー脱出については、「バンカー専用のクラブを買わ

れたらどうでしょう」と、ほぼサジを投げられたアドバイスをしてくれました。 

さっそく『バンカー職人』というクラブを購入したところ、今のところ３回は１発で脱出できて 

おります。シャンクとバンカーを克服して来年はまたゴルフを楽しみたいと思っております。 

 

黒川会員 

自分のこと家族のこと友人のことなど様々なことがあった年です。卯年は準備の年、来年の辰年

は準備した結果が実を結ぶ年となると言われていますが、準備の種まきが多くて困りました。 

そんな時、心を癒やしてくれたのが「吉村 妃鞠（よしむら ひまり）」のヴァイオリンです。 

2011年 6月生まれの 12歳です。彼女の ツィゴイネルワイゼンを一度聴いて下さい。 

悲しげなジプシーのメロディと成熟した女性の心を歌っているような感情が私の心に沁み、 

癒されるのです。そんな一年が終えようとしています。 

 

藤田会員 

今年 2 月に体組計をネットで購入してから 1 日 2 回計測しています。なかなか面白くて結果的

に、体重で約 2.5 ㎏程度減り、体脂肪率で約 2 ポイント程度落ちました。体内年齢は現在 54～

58歳程度となっています。筋トレの成果だと思います。また、月に 1度 近畿大学病院（大阪府

大阪狭山市）の眼科に通院しています。当初は、遠くて若干疲れましたが、今ではちょっとした

小旅行のつもりで通っています。なんでも楽しまなければ面白くないと考えています。 

物は考え様です。これからもその精神でやっていこうと思った 1年です。 

    

 

     


